

Les Francophones de l'âge d'or
de l'Île-du-Prince-Édouard



Pour vos communications, vous pouvez rejoindre :

Yvonne Pitre (854-4195), Darlene Arsenault-Évangéline (854-3449), Donna Lavoie-Ch'town (892-7125), Zelma Arsenault-S'side (436-6846), Yvonne Doucette-Rustico (963-2037), Jeannita Bernard (854-2189), Raymond Bernard (854-2324), Yvonne Deagle-Prince-Ouest (882-4298), Melina Gallant-Souris (436-9592)

Message de la présidente

Allô encore une fois,

J'espère que vous avez passé des belles fêtes et que l'hiver vous trouve encore tous en bonne santé.

On a beaucoup de plans de projets qui s'en viennent pour vous autres. Trois rencontres sont planifiées avant le mois de juin avec les groupes suivants : les jeunes du Club 4-H, Jeunesse acadienne et Académie-jeunesse. On a toujours du plaisir quand on se rencontre avec ces groupes.

La première rencontre est le vendredi 10 mars, à l'École Évangéline, pour une journée intergénérationnelle. Il s'agit d'une journée remplie de jeux et de choses à apprendre pour les jeunes et les moins jeunes. Une chose très spéciale pour l'activité est que les aînés sont demandés d'apporter un objet ancien que les jeunes n'utilisent pas aujourd'hui. On va leur faire un concours pour deviner ce à quoi servait chaque article dans notre jeune temps et une discussion suivra.

Le lundi de Pâques, le 17 avril, une deuxième activité aura lieu soit à Rustico ou à Charlottetown. Le transport par autobus sera organisé pour s'y rendre. Une chose très importante et intéressante pour cette activité est que tous les participants et participantes arrivent à la rencontre avec un chapeau décoré de Pâques pour un défilé (Easter Bonnet Parade). Il y aura des prix à gagner pour les chapeaux les mieux décorés.

Suivra notre pique-nique avec les jeunes. Les jeux de cribbage, 200, baseball-poche, "push-knock", "pickle ball", rondelles, "shuffle board", serpent, bridge et autres seront joués à toutes nos rencontres pour nous préparer pour les Jeux d'Acadie 50+ en septembre 2018.

À toutes les rencontres, nous prendrons beaucoup de photos et de vidéos pour présenter à Ottawa, le 15 juin, pour célébrer Canada 150.

L'organisation des Jeux d'Acadie 50+ (JA50+) marche très bien. Nous avons un groupe dynamique qui se prépare pour faire la meilleure rencontre de JA50+ jamais encore eue. Il y a des gens de toutes les parties du Nouveau-Brunswick, de la Nouvelle-Écosse et surtout de l'Île-du-Prince-Édouard qui vont y participer. Il faut que nous y soyons en grand nombre pour démontrer notre intérêt comme aînés et la fierté pour notre Île.

Le programme Porte-Bonheur avance bien, mais nous avons besoin de votre aide comme bénévoles dans votre région (les six régions francophones de l'Île). Cela comprend seulement une couple d'heures par semaine pour aller visiter des personnes qui ne peuvent pas sortir beaucoup pour jouer aux cartes, jaser, jouer de la musique, lire des histoires des livres à Georges Arsenault, Alice Richard, Nick Arsenault, Melvin Gallant (à Noré), L'écho du passé et autres, ou encore, La Voix Acadienne. Si vous connaissez quelqu'un qui aimerait recevoir de la visite, veuillez nous laisser savoir, s'il-vous-plaît.

Nous vous verrons tous le 10 mars et n'oubliez pas d'apporter un objet d'antiquité et commencez à décorer votre chapeau pour le lundi de Pâques.

Yvonne Pitre, présidente

Un beau matin,
J'ai été voir le médecin.
Il m'a dit de r'venir le lendemain,
Qu'il examinerait mes mains, mes seins,
mes intestins,
Mon utérus et tous mes muscles,
Mes pieds et pi mon nez,
Mes bras, mon estomac,
Mes genoux, mes joues et tous mes trous,
Mes doigts et pi mon foie,
Mes orteils et mes oreilles.

J'arrive toute énervée,
Sans savoir ce qu'il va trouver.
Il arrive tout essoufflé,
Sur la table, me fait monter.

Après m'avoir exminée,

- Il me regarde tout émerveillé :
- “Ta cervelle n'est pas si belle,
- Tes cheveux sont malheureux,
- Tes yeux sont douloureux,
- Ta face, tu 'n'a en masse.

Mets ton pouce dans ta bouche,
Ta bouche est comme Cayouche.”

Moi qui croyais qu'il examinerait
Mes mains, mes seins, mes intestins.....

Il m'envoie au laboratoire,
Des pilules, des choses à boire,
Des rayons X, Cat Scan, Bone Scan.
Mais n'a pas encore examiné

Mes mains, mes seins, mes intestins.....

Y.P. 2017

Journée intergénérationnelle

Date : le vendredi 10 mars

Lieu : l'École Évangéline

Heure : 9 h 30 à 15 h 30

Dîner : 5 \$ par personne

Pour réserver votre dîner,
veuillez contacter Carmella
Richard au 902-315-2821

ou par courriel

calus@airtechca.com avant le
lundi 6 mars 2017

Coordinatrice du projet

Porte-Bonheur

Vous pouvez rejoindre Pierrette
Arsenault au 902-854-2091 ou
902-439-8019

ou par courriel

pierrettedanse1@hotmail.com